



Con un llamado a la unidad, candidatos a las primarias cierran sus campañas

Description

Con llamados a la unidad y a ejercer el derecho al voto, candidatos a las primarias concluyeron sus respectivas campañas, cuando faltan hoy tres días para elegir al representante del oficialismo en las presidenciales de noviembre.

“El 30 de junio, el día siguiente de la primaria, quien gane va a ser la candidata o el candidato de la coalición amplia porque queremos ser mayoría social y política para nuestro país”, dijo Jara en la jornada de cierre efectuada en la comuna de Pudahuel.

Durante su discurso, reiteró propuestas de su programa como el salario vital para que las familias puedan llegar a fin de mes, fortalecer la atención primaria de salud, construir viviendas para jóvenes y mejorar la conectividad en las regiones, entre otras.

“Si gano la primaria, lo primero que voy a hacer es juntarme con los que no piensan como nosotros, con los que no están aquí, e incluso, con los que no votaron porque queremos escucharlos y saber lo que está pasando en nuestro país”, dijo la abanderada del Partido Comunista y que cuenta con el apoyo de Acción Humanista y la Izquierda Cristiana.

Mientras, Carolina Tohá, del Partido por la Democracia, hizo su cierre en el Parque Forestal, frente al Palacio de Bellas Artes, del centro de Santiago.

“Lo peculiar, o no, de estas primarias, es que pese a los reproches mutuos, diferenciaciones ideológicas, posiciones políticas distintas, propuestas y medidas dispares, incluidos dardos personales, el 30 de junio, un día después de las elecciones, todas y todos se pondrán detrás del que triunfe”, dijo.

Tohá cuenta con el respaldo también de los socialistas, los liberales, radicales y de la Democracia Cristiana.

Otro de los aspirantes, Gonzalo Winter, del Frente Amplio, quién cerró su campaña a las afueras de su sede partidaria en calle Esmeralda, valoró el hecho de que *“el progresismo haya logrado un bloque cohesionado para ir a las primarias”,* señalando, además, *“los mejores años de Chile siempre han sido con gobiernos progresistas”*

Por su parte, Jaime Mulet, del Frente Regionalista Verde Social, consideró que *su campaña ha sido propositiva y en sus visitas por todo el territorio constató que la gente no quiere un país polarizado.*

A los comicios están convocadas unas 15 millones de personas, pero como el voto es voluntario, analistas estiman que

en el panorama más positivo es que acudan a las urnas al menos dos millones de electores.

De estas elecciones saldrá la candidata o el candidato de la coalición Unidad por Chile que se enfrentará a la derecha y a la ultraderecha en las presidenciales de noviembre.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl